



► EDUCACIÓN.

# La UNED inicia su 40 aniversario con una jornada de puertas abiertas

Las actividades incluyen la proyección de vídeos informativos sobre la oferta formativa de la que dispone el campus universitario, pionero en la formación a distancia

EL ADELANTADO / SEGOVIA

La sede del Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Segovia se sumó ayer a las actividades organizadas por este campus con motivo de la celebración del "Día de la UNED", que este año servirá como punto de partida para los actos conmemorativos del 40 aniversario del centro.

El centro celebró ayer una jornada de puertas abiertas donde mostró a los interesados sus dependencias, y llevó a cabo la proyección de distintos vídeos informativos sobre la oferta formativa de la que dispone el campus.

En una nota de prensa, el rector del Centro Asociado de la Uned en Segovia, Antonio López, aseguró que en la UNED, "el estudiante es el protagonista, y prueba de ello es que después de 40 años hemos alcanzado la cifra de 260.000 alumnos matriculados, repartidos en 62 centros asociados y 80 aulas adicionales por toda España". Además, valoró el impulso de las nuevas tecnologías al trabajo académico.



El centro asociado de la UNED abrió sus puertas para el público. / JUAN MARTÍN